



*Communiqué de presse  
11 Octobre 2024*

## **L'AGPB nomme Théo Bouchardeau au poste de directeur général**

**Dans un contexte particulièrement critique pour les céréaliers de France, l'AGPB annonce la nomination de Théo Bouchardeau à sa direction générale. L'association spécialisée confirme ainsi son ambition d'accroître avec pragmatisme et détermination, sa capacité d'action au service de tous les producteurs de céréales à paille.**

*« Nous sommes résolument déterminés à nous donner les moyens d'agir pour relever les défis qui s'annoncent pour le syndicalisme agricole, et plus particulièrement pour les céréaliers français »* déclare Eric Thirouin, président de l'Association Générale des Producteurs de Blé et autres céréales (AGPB), en confirmant officiellement la nomination de Théo Bouchardeau comme nouveau directeur général.

Cette évolution s'inscrit dans une continuité de confiance. Au sein de l'AGPB, Théo Bouchardeau a en effet, progressivement enrichi son expertise, ses compétences et sa connaissance de l'écosystème céréalier. Dix années d'expérience où ce titulaire d'une double maîtrise en droit et d'un MBA, a fait ses premières armes en tant que juriste avant de se voir confier la responsabilité des affaires environnementales.

Plus récemment, c'est en développant progressivement le pôle RSE, transitions et participations qu'il s'est particulièrement investi sur les enjeux transversaux agri et agroalimentaires.

En août 2024, il est nommé directeur général adjoint avec pour objectif d'accompagner la cohésion de l'équipe des collaborateurs et d'appuyer l'action de l'AGPB.

*« Aujourd'hui nous souhaitons que l'action de Théo puisse désormais se déployer dans une dimension plus large, où ses qualités humaines reconnues seront essentielles »* explique Eric Thirouin.

Alors que les attentes des céréaliers restent toujours aussi fortes sur le terrain, le nouveau directeur général confirme l'ambition de l'AGPB de poursuivre son action au service de tous les céréaliers de France : *« La confiance accordée par Eric Thirouin et le conseil d'administration de l'AGPB, nous oblige. Je mesure l'ampleur des enjeux ainsi que des défis actuels et à venir. Les céréaliers sont des entrepreneurs du vivant qui doivent être défendus à la hauteur des solutions concrètes qu'ils portent pour notre société, notre environnement et notre économie »* déclare Théo Bouchardeau.

---

### **A propos de l'AGPB :**

**L'AGPB (Association Générale des Producteurs de Blé et autres céréales)** agit pour défendre les valeurs et les intérêts des producteurs français de céréales à paille (blé, orge, avoine, seigle, sorgho...) Mobilisée au quotidien pour construire des solutions favorables à la compétitivité des exploitations cérésières, l'AGPB accompagne les céréaliers dans des transitions responsables. Les céréaliers de France rassemblés au sein de l'AGPB ont à cœur de relever les défis des transitions agricoles successives pour produire plus et produire mieux. [www.agpb.fr](http://www.agpb.fr)

### **Contacts presse**

Charles COLLET

[Charles.collet@comfluence.fr](mailto:Charles.collet@comfluence.fr) – 06 68 69 00 99

---